

CREER QUE ESTOY SOLO, PERO ESTAS A DOS METROS DE MI

Primer sábado del mes de Julio, el sol me quema toda la piel descubierta, sentado en la plaza Túpac Amaru, después de haber cumplido trabajos pesados, trato de descansar y recuperarme de lo agotado que sufrí. Volteo a la derecha me sorprendes con tu presencia vienes en dirección a mí, te acercas lentamente, esta vez creo que estas un poco triste, hablamos, me preguntas que hago ahí solo, pero preferimos ir de compras a las carpitas que están en forma de stands en todo el espacio de la plaza. Pues en momentos que caminamos, creo que me encantas, pero no te lo digo porque soy todavía aun nervioso, pero no importa al final estamos y caminamos juntos, es lo que importa.

Ya pasaron ya casi un hora, todavía no hemos comprado, ni encontrado lo que te gusta, lo que te encanta, un momento, allá hay una señora, donde ya viste anteriormente, nos acercamos, hay varios colores pero mejor te lo llevas el rosadito, te la pones, te miro, que bonitas estas, me miras, te miro nos miramos, pero la tía que no los negocia el artículo parece que imagina que somos un parejita, pues totalmente falso, hasta a veces tú lo dices que es imposible.

Me dices que te vas, te iras al pueblo, mejor te acompaño, hacemos una caminata de diez minutos aproximadamente, llegamos a ese lugar de donde te vas, compras tu pasaje, pero quedan aún algunos minutos para la partida del viaje, y mejor conversamos; me dices que dos semanas de tu vida de hace años te tiene atrapado, todavía se arrastra hasta ahora, es algo que no puedes olvidar, por esa culpa ni ya puedes decir si o no a las propuestas maritales, crees que estas confundida, nublada, cubierto de un manto de neblina sobre tus planes.

El bus, ya se va, te subes y te vas mientras yo me quedo mirando tu partida soportando el calor de la tarde, en unas horas también saldré detrás de ti, pero llego tarde, la tarde ya está hecho oscuro, silencioso, ya no estas, seguro que ya estás en tu casa, alistando para el día domingo que tal vez todavía pueda verte y saludarte.

Fecha: 08/07/2012